

SECCIÓN RELIGIOSA

VIERNES 3.—Stos. Hemeterio, Celedonio y Medin mrs.— *Abstinencia de carne.*

SÁBADO 4.—San Casimiro rey y cf. y San Lucio m. m.— *Anima.*

DOMINGO 5.—*III de Cuaresma.* El Beato Nicolás Factor y San Gerásimo cfs.— *Anima.*

LUNES 6.—San Olegario arzobispo de Tarragona y obispo de Barcelona.

MARTES 7.—Santo Tomás de Aquino dr. y Santas Perpétua y Felicidad mrs.

MIÉRCOLES 8 San Juan de Dios fr.—y Santa Erenia mr.— *B. P. en San Juan de Dios.*

JUEVES 9.—San Paciano ob. de Barcelona y Santa Francisca vda. romana.

VICH. — CUARENTA HORAS.—Continúan en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. El domingo día 12 empezarán en la Iglesia de Nuestra Señora de la Piedad. Las horas de exposición serán por la mañana desde las ocho hasta las once y media, y por la tarde desde las cinco y media hasta las siete.

¿PORQUÉ VAMOS Á LUCCHAR?

No es por demás dirigir esta pregunta á nuestros amigos, ni tampoco recordar su respuesta á nuestros enemigos, si es que los carlistas podemos tener enemigos, ya que sentado que *no se puede ser carlista sin ser católico*, como á católicos no debemos tenerlos. Aborreceremos el vicio, persiguiéremos y aniquilaremos el pecado, pero el vicioso y el pecador lo perdonaremos, rogando por él.

Acostumbrados como estamos en España, de muchos años á esta parte, á contemplar en el sistema parlamentario (charlamentario sería más gráfico) á ver el turno pacífico de los partidos, (pacífico y partidas de la porra, pacífico y encarcelamientos, pacífico y destitución de Alcaldes, átenme estas moscas por el rabo) han creído algunos que el carlismo es un *partido que pretende turnar en el poder*. El carlismo no es *partido* es *comunidad*, es la unión de todos los verdaderos españoles, la unión de todos los españoles que *van á Misa* por convicción, en cumplimiento de un deber, de un precepto impuesto por el mismo Dios: la unión de todos los españoles que buscan la sombra de una bandera bajo cuyos pliegos se cumplan y hagan cumplir los preceptos divinos, base, sostén y cimiento de la ley civil y social. Como es preciso que haya un porta-estandarte, tenemos convicción que el verdadero es Don Carlos de Borbón cuya bandera es la de nuestras tradiciones y que él es «profundamente religioso... y cree con todos nosotros y con Palmerstorn y con Guizot, los dos grandes ministros de los últimos tiempos, que la unidad católica es el bien más preciado y el lazo de unión más envidiable y la gloria más espléndida de España» según afirma Aparisi y Guijarro. A este fin nos aprestamos á la lucha, para defender los principios de esta bandera y «secundando el pensamiento, el deseo y el propósito de Don Carlos de Borbón, trabajar para que haya alguien que hable al pueblo español la lengua de la verdad, única que entiende y que le agrada; y establecer un gobierno genuinamente español, levantando, según el pensamiento de Balmes, sobre las bases antiguas el edificio grandioso en que tengan cabida todas las opiniones razonables y todos los intereses legítimos.» (1) Vamos á votar para que á la faz de España y del mundo entero se hagan oír voces de propaganda y defensa en favor del *Hombre que se necesita* que proclamaba Villoslada, de-

fensor de la Iglesia, restaurador de nuestras antiguas Cortes, de nuestros sacrosantos fueros, de nuestros inolvidables gremios y de nuestros verdaderos lares y hogares. Por esto no acudimos á las urnas atraídos por el soborno, ni por la violencia, ni por miras mezquinas. Vamos á votar por defender nuestra santa libertad de hijos de Dios é hijos de España, nuestras propiedades amenazadas, nuestras familias escandalizadas y los fueros de la verdad y de la justicia ultrajados. Por esto vamos á votar.

Luchemos por la justicia y Dios nos dará el triunfo.

Y si la tupinada nos lo arrebatara, diremos con nuestro sabio Prelado: «**Si se pierden las elecciones, que se pierdan; y si hay que caer, se cae, pero se cae bien, con los piés en terreno firme, que ya el terreno irá subiendo, y se convertirá en pedestal.**»

LA REDACCIÓN.

LA TUPINADA

La tienen preparada nuestros adversarios, pero les advertimos que estamos resueltos á evitarla y la evitaremos ya que contamos para ello con poderosos medios y nos sobra energía.

El *tupinar* es cosa así algo más difícil que el hacer propaganda sin género alguno de miramiento ni escrúpulo: para *tupinar* se debe faltar abiertamente á la ley y esto tiene sus quiebras.

Advertimos á los *tupinaires* que estén alerta, de lo contrario se exponen á arrepentirse de la inconsiderada impremeditación de un momento y de no ser tontos, pueden escarmentar en cabeza ajena.

¿Nos van entendiendo? Si no nos entienden peor para ellos.

En la seguridad de que habrá *tupinada*, nuestro deber es el evitarla y si esto no fuera posible castigarla severamente ó hacer que se castigue á los infractores de la ley.

Desplegaremos toda nuestra energía y teson para defender los fueros de la Justicia, si se la ultraja.

El terreno en que se coloquen nuestros adversarios nos es indiferente.

Procuren los *Presidentes é Interventores* ajustarse á sus *atribuciones* y entiendan que sobre ellos está la ley y ésta se cumplirá á pesar de los pesares.

No pedimos mas que legalidad y si se nos atropella, sabremos defendernos como cumple; ya lo saben nuestros enemigos; medios no nos faltan, ni voluntad tampoco y con medios y firme voluntad se va muy lejos.

Si hubiéramos de dar un buen consejo á nuestros adversarios les aconsejaríamos dejaren, mientras es tiempo, su actitud agresiva.

Comparen ellos el recibimiento hecho al Diputado fusionista en los pueblos con las recepciones al Excmo. Sr. Duque de Solferino y verán por quién están los electores de este Distrito y cuando lo hayan visto que se retiren á sus casas dejándonos en paz.

De lo contrario veremos lo que ocurre á causa de su tenacidad.

¡Pobres gentes! más que lástima, su quijotesca actitud nos causa risa.

SEBASTIÁN MOLINA.

CAMPAÑA ELECTORAL

El sábado partió para Prats de Lluanés el Jefe delegado de Cataluña Don Luis M. de Llauder, saliendo á despedirle gran número de tradicionalistas. Durante todo el día han acudido en casa Llanza, donde se hospeda el Excmo. Sr. D. Manuel de Llanza, numerosos amigos nuestros, procedentes de todas las poblaciones del Distrito para recibir órdenes y continuar con más actividad que nunca los trabajos electorales.

El domingo oyó misa en nuestra Señora de la Piedad el Excmo. Sr. Duque.

Nada diremos de las reuniones parciales que se celebran todos los días tanto en esta como en todas las poblaciones del Distrito, con creciente entusiasmo y vivísima fé en el triunfo de la candidatura católico-monárquica.

Por la tarde salió S. E. para San Pedro de Torelló donde fué recibido por gran número de nuestros correligionarios, celebrándose una gran reunión electoral en casa del Sr. Font. Ante un numerosísimo público hizo uso de la palabra nuestro amigo don Luis Rierola encareciendo la necesidad de acudir á las urnas y mucho más cuando es de presentir que tal vez esta sea la última que andamos á las urnas; el señor Subiranas pronunció un elocuente discurso enérgico é incisivo como todos los suyos, cerrándola el Excmo. Sr. Duque de Solferino en breves pero sencillas frases que fueron coronadas por una estrepitosa salva de aplausos.

Desde San Pedro se dirigió la comitiva á San Vicente, donde acompañados de gran número de amigos se dirigieron al Centro de la Congregación de San Luis, donde permanecieron un rato, dirigiéndose luego á la Rectoría y después en casa Viver donde en medio del mayor entusiasmo se pronunciaron enérgicos discursos y entusiastas poesías alusivas al acto.

(1) Aparisi; foll.—*El Rey de España.*